

CDU-Fraktion, Lokstedter Weg 24, 20251 Hamburg

An den
Regionalausschuss Eppendorf/Winterhude

18.12.2014
ber

ANTRAG

Betr.: Wiesendamm: Konzeption der Bürgerinitiative UNSER WINTERHUDE unterstützen!

Die zuletzt am 8. September 2014 im Regionalausschuss Eppendorf/Winterhude vorgestellte Planung für den Wiesendamm löst zwar einige der heute am Wiesendamm bestehenden Verkehrsprobleme, mit ihr sind aber auch zahlreiche Nachteile verbunden (vgl. hierzu auch den Prüfantrag von SPD/Grünen, Drs. 20-0256). Insbesondere nach den jüngsten Aussagen der örtlichen Polizei, dass der geplante Radfahrstreifen am Wiesendamm aufgrund von Personalknappheit nicht durch die Polizei kontrolliert werden könne, sollte über Alternativen nachgedacht werden. Denn man braucht angesichts der aktuellen Erfahrungen am Mühlenkamp kein Prophet zu sein, um vorherzusagen, dass der Radfahrstreifen ohne Kontrollen durch die Polizei dauerhaft zugeparkt sein würde, zumal noch ca. 120 „geduldete“ Parkplätze am Wiesendamm wegfallen sollen.

Die von der Bürgerinitiative UNSER WINTERHUDE vorgeschlagene Fahrradstraße im südlichen Teil des Wiesendamms könnte nicht nur den Radverkehr stärker als der Radfahrstreifen fördern, sondern darüber hinaus sogar noch die ca. 120 „geduldeten“ Parkplätze im Quartier rund um den Wiesendamm erhalten: eine „Win-Win-Situation“ für Rad- und Autofahrer.

Vor diesem Hintergrund möge der Regionalausschuss Eppendorf-Winterhude beschließen:

Der Regionalausschuss Eppendorf-Winterhude spricht sich dafür aus, das Konzept der Bürgerinitiative UNSER WINTERHUDE zu unterstützen und umzusetzen.

Ekkehart Wersich
Sprecher der CDU-Fraktion im
Regionalausschuss Eppendorf/Winterhude

Christoph Ploß

Philipp Kroll